
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

  前回（10月 10日）の報告 

 
１．ソング 

「星の世界」 

 
２．ビジター紹介 

なし 

 
３．会長の時間 

皆様、こんにちは。やっと秋らしい天候になりました。先日の尼崎南ロータリー村の稲刈り、新嘗祭 

ご参加の皆様、バーベキューのご用意、お料理していただきました皆様本当にありがとうございます。 

焼きそばを作りすぎて余るかと心配していましたら、西原会員が息子さんを遅れて来られ余っていた食材 

すべて片付けていただきました。フードロスがなくてよかったです。松茸をあれだけたらふく食べるのは 

初めてではないでしょうか？ご用意していただきました芝副幹事ありがとうございます。福田会員には 

いつもお土産を用意していただき感謝いたします。本日は SAA 報告後、地区補助金を使ったボッチャの 

贈呈式に参りますので 会長挨拶は短めにしたいと思います。 

先週行われました第 4 回定例理事会・役員会議と 9/11 尼崎 6RC会長幹事会のご報告をしたいと思います。 

報告事項は 9/6 に行われました尼崎グループ親睦ゴルフコンペの会計報告がありチャリティーボックス 

45,921円、登録から費用を引いた残金をポリオプラス寄付として 33,248 円、計 79,169 円を各クラブ名で 

13,195円ずつを寄付したとの報告がありました。本日の地区補助金プロジェクトの見学のお知らせ、 

11/23の IMのお知らせ。9/13 の尼崎北 RCの公開例会のお知らせがありました。当クラブの行事報告は 

9/19に本田会員、西村会員の歓迎会、9/28尼崎市障害者・児スポーツ大会、9/28，29 の南あわじ RCとの 

交流会などの報告がありました。これからの行事の確認では、本日、例会を早く切り上げ、市立あまよう 

特別支援学校に地区補助金を使った「ボッチャ」の贈呈式を行います。10/13はあこや学園の運動会に 

行きます。10/24はクラブ協議会、11/7はガバナー公式訪問、11/21はバンラック RC35周年、12/７は 

尼崎西 RC35周年記念例会ザ・ランドマークスクエア大阪、1/8当ホテルで尼崎グループ新年合同例会です。 

3/26に移動例会、6/20に尼崎中ロータリークラブ 20 周年記念例会が行われます。 

審議事項として南ロータリークラブの名刺とポロシャツ作成に関し全員分をクラブで作る方向で検討 

しましたが、名刺が非常に高く、クラブ内で印刷することにいたしました。ポロシャツは 2色で全員分を 

作ることにしました。グローバル補助金の申請に関しガバナー事務局に提出しましたが 11月のバンラック 

訪問時までに間に合わないとのことです。皆で検討したいと思います。尼崎 RCから 2020－2021年の 

次年度 IMは「ひょうご五穀フェスタ」のように市民参加の催しを各グループで行ってほしいとの要請が 

あり、補助金申請を今年度 12 月に行う必要があり各クラブの協力をお願いしたいとのことでした。一度 

次期ガバナー補佐が次期会長幹事さんを召集して説明したいとのことです。例会出席率が 50%～60%台に 

低下しており、例会運営委員会に出席を促す対策をお願いすることになりました。皆さんホーム例会出席 

を基本にお願いします。 
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「 クラブ協議会 」 

 

尼崎グループガバナー補佐 

神谷誠治氏 
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「 職業功労者表彰 」 

 

職業奉仕常任委員長 武田会員 



４．幹事報告 

〇他クラブ例会休会のお知らせ 

・川西猪名川RC：2019年 11月 05 日→ 休会 

・伊 丹RC：2019年 10月 10 日→ 休会 

〇9月台風 15号千葉県災害 支援協力依頼が来ております。支援 BOX を廻しますのでよろしくお願い致します。 

〇8月九州北部豪雨災害支援のお礼が届いております。 

〇クールビズは今日までとします。次回からネクタイ着用でお願い致します。 

〇今日 SAA報告のあと「尼崎市立あまよう特別支援学校」へ車に乗り合わせて行きますので、すみやかな移動を 

お願い致します。 

 

５．委員会報告 

〇南ロータリー村プロジェクト委員会 小島委員長 

先日行われました稲刈りに御支援ありがとうございました。 

〇社会奉仕常任委員会 小島委員長 

後程、社会奉仕委員会、地区補助金事業の尼崎市立あまよう特別支援学校への贈呈式に伺います。 

多くの方の参加を宜しくお願い致します。 

 

６．同好会報告 

なし 

 

７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 35名 出席者数 28名 欠席者数 7名 

出席率 80.00％ 前々会補正 64.71％ 

本 日 の 欠 席 藤川、堀田、佐々木、本田、黒田（俊）、六島、杉村、染谷、山中、安田、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 六島、会員 

 
８．10月のロータリーレート 1 ドル＝108円 

 

９．移動例会 

「 社会奉仕事業：尼崎市立あまよう特別支援学校 」 

 

 

 

 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊尼崎南ロータリー村稲刈り御参加の皆様ありがとうございます。写真も有難うございます。 

本日地区補助金あまようへのボッチャ贈呈式参加よろしくお願いします。 ························ 黒田（佳）会員 

＊先日尼崎南ロータリー村参加の皆様お疲れ様でした。 ······································· 徐 会 員 

＊ノーベル賞の受賞また 1人増えました。日本 バンザイ！ ···································· 福 田 会 員 

＊ロータリー村委員会の皆様ご苦労様でした。大変楽しかったです。 ····························· 武 田 会 員 

＊三連休は必ず台風がくる感じですが、皆様お気を付けて下さい。 ······························ 東 本 会 員 

＊島谷さん又々お世話になりました。ありがとうございます。 ····································· 内 藤 会 員 

＊稲刈り御参加の皆様お疲れ様でした。 

写真ありがとうございます。 ····························································· 安 澤 会 員 

＊日本のロータリークラブ 100周年記念バッジありがとうございます。 ····························· 安 澤 会 員 

＊福田さんイネカリの写真ありがとうございます。 ·············································· 平 井 会 員 

＊今日 9月の決算会議が終りました。12月からタブレット会議の準備にはいります。 

先週休んですみません。誕生日祝ありがとうございます。 ····································· 波 多 会 員 

＊「稲刈」に御参加の皆様「おつかれ様」でした。 

「近藤さん」ありがとうございました。 

宮﨑さん。よくがんばりましたね、来年はすべておまかせいたします。 ··························· 池 邉 会 員 

＊今日は地区補助金事業での「あまよう」へのボッチャの贈呈と講習があります。 

多くの方の参加を期待します。 

メークアップの対象にもなりますので欠席の多い方の参加を期待します。 ························ 山本（正）会員 



＊誕生日のお祝いありがとうございます。 ···················································· 吉 田 会 員 

＊ロータリー村稲刈りお世話になり、ありがとうございました。 

来週、大阪商業大学で講師をしてきます。 ················································ 宮 﨑 会 員 

＊先日の稲刈りでは息子達に沢山食べさせていただきありがとうございました。 

福田さん、今回も写真ありがとうございます。 ··············································· 西 原 会 員 
 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊本日たくさん例会御参加ありがとうございます。 

これからもこの調子で出席お願いします。 ················································· 黒田（佳）会員 

＊福田さん 写真ありがとうございます。 ····················································· 徐 会 員 

＊福田さん野菜ありがとうございました。 ····················································· 武 田 会 員 

＊・黒田会長 100周年バッジありがとうございました。 

・台風が来そうですね、昨年は屋根のプレハブが飛び、シャッターが完全にはずれました。 ········· 平 井 会 員 

＊収穫祭の参加の皆様おつかれ様でした。プロジェクトの皆様準備ありがとうございました。 

お天気も良くてなによりでした。 

福田さんいつもお土産、写真、ありがとうございます。 ········································ 釜 田 会 員 

＊収穫祭に私のファミリー4名参加させていただきありがとうございました。 

福田さんいつものようにおみやげをたくさんいただきありがとうございました。 

皆さんお疲れ様でした。 ······························································· 山本（澄）会員 

＊稲刈り御参加の皆様ご苦労様でした。天気が良く、よかったですネ！ 

福田さん さつまいもありがとうございました。 

昨日まで函館大沼で 2日間ゴルフをしていましたが、天気が悪く寒かったです。 ·················· 山本（正）会員 

＊稲刈り御参加の皆様お疲れ様でした。 

福田さん写真ありがとうございました。····················································· 久 木 元 会 員 

＊福田さん写真ありがとうございました。 ····················································· 小 島 会 員 

＊稲刈り御参加の皆様ありがとうございました。 ··············································· 小 島 会 員 

＊稲刈りの皆様おつかれ様でした。 

宮﨑さんという立派な焼き係りができてうれしいです。次回もよろしくです。 ······················· 島 谷 会 員 

＊先日は稲刈り御参加の皆様ご協力ありがとうございましいた。 

福田さん 写真ありがとうございます。····················································· 與 那 嶺 会 員 

＊本日所用にて早退いたします。申し訳ありません。 ·········································· 吉 田 会 員 

＊よなみねさん、妻がいろいろとお世話になりまして、ありがとうございます。 ························ 吉 田 会 員 

＊稲刈祭ありがとうございました。 ·························································· 近 藤 会 員 

＊ロータリー村参加の皆様お疲れ様でした。 

福田さん いつも写真ありがとうございます。 ··············································· 芝 会 員 

＊稲刈りご苦労様でした。台風接近前に収穫、良かったですね！ 

来週皆様、台風に気をつけて下さい！ ··················································· 西 村 会 員 

 

 


